

Essen. Der Fight um den Erhalt des Schenkelbrands bei Pferden geht weiter.

Der Hannoveraner Verband hat in Zusammenarbeit mit dem Holsteiner und dem Trakehner Verband sowie der FN einen Informationsfilm zum Thema Schenkelbrand erstellt. Der Film zeigt unter anderem die unproblematische Kennzeichnung von Fohlen mit dem Schenkelbrand und richtet sich gleichermaßen an Pferdefreunde wie Menschen, die sachliche Informationen einer emotional aufgeladenen Kampagne vorziehen.

Leider lassen sich allerdings auch Personen mit behördlichem Auftrag offensichtlich von hetzerischen Kampagnen leiten. So hat der für die EQUITANA in Essen verantwortliche Amtsveterinär eine Informationsveranstaltung zum Thema Schenkelbrand auf der EQUITANA unterbunden. Er ließ ein Fohlen, welches zu dieser Informationsveranstaltung mit dem Schenkelbrand gekennzeichnet werden sollte nicht in die Halle. Die Tierschützer scheinen sehr viel Angst davor zu haben, dass Unbeteiligte erkennen könnten, wie wenig ein Fohlen durch den Brand beeinflusst wird. Anders sind derartige Aktionen nicht zu erklären.

Mit einer Online-Signatur können Sie uns in dieser wichtigen Frage unterstützen.

Equitana-Veterinär verhinderte eine Informations-Veranstaltung

Geschrieben von: Hannoverscher Verband
Dienstag, 15. März 2011 um 17:56

Weitere Informationen zu diesem Thema finden Sie auf unserer Internetseite www.hannoveraner.com.

The Hannoveraner Verband is fighting for the maintenance of the hot branding system with horses

In co-operation with the Holsteiner and the Trakehner Verband and the German FN, the Hannoveraner Verband has produced a film to inform about the issue hot branding. The film shows the uncomplicated way of branding foals, and it approaches horse enthusiasts as well as people who prefer objective information instead of an emotionally loaded campaign.

[Information movie about hot branding]

But unfortunately, local authorities are obviously also influenced by the nasty, invidious campaigns. The official veterinarian, responsible for the EQUITANA in Essen, has prohibited an information session on the issue hot branding at the EQUITANA. He prevented a foal that was to be branded during this information session from entering the hall. Animal welfarists are obviously afraid that non-participants may realize how little foals are influenced by the brand. There is no other explanation actions like this.

You can support this important subject with your electronic signature online.

For further information please take a look at our homepage www.hannoveraner.com.

Equitana-Veterinär verhinderte eine Informations-Veranstaltung

Geschrieben von: Hannoverscher Verband

Dienstag, 15. März 2011 um 17:56
